

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 1. August 2023

VERABSCHIEDUNG VON Daniele Fischer in der Kita Pustablume

In der letzten Woche verabschiedete Bürgermeister Frank Simon gemeinsam mit der Kita-Leiterin Sabine Seliger und der Personalrätin Susan Goldbach die langjährige Mitarbeiterin Daniele Fischer im Namen aller Kolleginnen und Kollegen in den wohlverdienten Ruhestand.



Bild v.l.n.r. Frank Simon, Sabine Seliger, Daniele Fischer, Susan Goldbach

Frau Fischer war nach ihrer Ausbildung 1980 in verschiedenen hessischen Kitas tätig. Seit Dezember 2012 arbeitete sie in der Kita Farbenland im Mainhäuser Ortsteil Zellhausen und war dort in den beiden Ü3-Gruppen tätig. Im September 2021 wechselte sie in die Kita Pustablume im Ortsteil Mainflingen und wurde dort ebenfalls im Ü3-Bereich eingesetzt.

Der musikalische Bereich mit dem Schwerpunkt Singen und Musizieren sowie die regelmäßige Bepflanzung der Hochbeete gemeinsam mit den Kindern, war ihr immer sehr wichtig. Sie arbeitete gerne mit den Kindern und hatte viel Freude am kreativen Tun. „Durch ihre ausgeglichene Art war sie bei Eltern, den Kolleginnen und Kollegen und selbstverständlich bei den Kindern gleichermaßen beliebt“, so Kita-Leiterin Sabine Seliger bei Ihrer Verabschiedung. Sie hatte immer tolle Spielideen und konnte die Kinder jederzeit damit begeistern.